
Wie wäre ich am liebsten 

Ich kam zur Welt und sah die Pracht

und frage mich, haben meine Eltern alles richtig gemacht? 

Ich kam ins Heim und war ihnen fern,

hatten sie mich gar nicht, gar nicht gern?

Natürlich war ich dort geborgen, 

doch hätte ich es gern, wenn sie sich um mich sorgen.

Die Behinderung war da noch obendrein, 

wieso musste ich das sein.

Wieso konnte ich nicht normal sein ohne einen körperlichen und 

geistigen Defekt, 

der seit Geburt an in mir steckt.

In der Schule strengte ich mich richtig an,

damit ich etwas werden kann. 

Chirurg zu sein, das war mein Traum,

doch ich bin blind, man glaubt es kaum.

Zum Fußball fühlte ich mich auch hingezogen,

doch konnte ich ihn nicht richtig ausüben, meine Füße waren verbogen.

Wie ein Profi wollte ich kicken, 

dann würde die ganze Welt auf mich blicken.

Menschlich suchen wir Vorbilder und versuchen nach ihnen zu streben,

doch haben sie wirklich so ein perfektes Leben?

Sind wir nicht alle mit einem Handicap beladen,

ich denke auch, es wird uns nicht schaden.

So lebt euer Leben versucht nie einen anderen zu kopieren,

dann werdet ihr eure Menschlichkeit nie verlieren. 

 


